

# まちかど トピックス

4～5月



## とんだばやし大好きなみんなで作る春のおまつり

4月10日、瀧谷不動明王寺駐車場で、「LOVEとんだばやし」が開催されました。

「LOVEとんだばやし」は市民力で富田林を盛り上げていこう！と、市民、事業者、団体などからなる実行委員会が主催する、地元のおいしい食べ物の屋台やステージライブ企画など手作りのイベントです。

春の暖かい日差しの中たくさんの来場者が訪れ、とっぴーやご当地ヒーローのスバルファイブも駆けつけて、イベントを盛り上げ、家族連れなど多くの皆さんが楽しまれました。



## 彩和学園、富田林市で初となる小中一貫校がスタート！



5月10日、小金台小学校で、1年生～9年生の総勢687人の児童・生徒が集合し、彩和学園開校記念集会が開催されました。

彩和学園は、令和4年4月より小金台小学校・明治池中学校を施設分離型の小中一貫校として、新たにスタートを切ったものです。小・中学校9年間を通したカリキュラムに基づいて授業を行ったり、中学校の先生が小学校で授業を行ったりするなど確かな学力を育む取り組みを進めていきます。

集会では、子どもたちがこれからの抱負を発表したり、レクリエーションの時間を一緒に楽しんだりして絆を深めていました。



## 第二期若者会議が始動

5月15日、トピック(きらめき創造館)で、第二期若者会議委員委嘱式が開催されました。

本市における若者施策の第二期委員として、吉村市長から委嘱状の交付が行われました。

若者たちは「富田林のことをもっとたくさんの人に知ってもらいたい」「富田林をみんなでより良くしたい」と意気込みを語っていました。

これから新たな施策の検討、提案が始まります。

## 色とりどりのポピーがいっぱい！

5月3日～5日、農業公園サバーファームで、3年ぶりとなるポピー祭りが開催されました。

お花畑では、一面に咲き誇った色とりどりのポピーが来園者を迎えていました。

期間中は晴天に恵まれ、来園者はポピーを堪能しながら、お弁当を広げたり、おしゃべりを楽しんだり、園内のあちらこちらで笑顔の花も咲かせていました。



## 間近で見る線路は迫力満点！

大阪府と本市および近畿日本鉄道株式会社が共に取り組んでいる近鉄長野線の鉄道高架事業について、5月8日、粟ヶ池町で、高架化（上り線切替）見学会が行われました。

見学会では近隣にお住まいの人や児童らも参加し、電車が走行する前の高架橋の上を歩きながら、普段は体験できない線路の迫力を楽しんでいました。

## マリアさん、富田林愛をありがとう！

4月29日～5月1日、じないまち交流館で「マリアと富田林の思い出写真展」が開催されました。

湯山 マリアさんはドイツ出身で本市に30年以上暮らし、富田林を愛し、市民に愛され、市のふるさとPR大使を務められましたが、昨年ご逝去されました。同展は友人有志が企画し、来場者は、マリアさんが撮った写真や描いたイラストを見て、故人を偲ぶ懐かしい思い出話を語り合っていました。

